

HUMAS

Giat Binluh Upacara Bendera di MTs Azzakaria Desa Bantarsari Dengan Pesan Kamtibmas yang Menginspirasi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.HUMAS.CO.ID

Jul 31, 2023 - 17:02



Giat Binluh Upacara Bendera di MTs Azzakaria Desa Bantarsari Dengan Pesan Kamtibmas yang Menginspirasi

SUKABUMI - Senin, 31 Juli 2023, suasana di Sekolah MTs Azzakaria Desa Bantarsari, Kecamatan Pabuaran, Kabupaten Sukabumi, begitu meriah dengan

diadakannya upacara bendera. Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas Desa Sirnasari/Kapospol Pabuaran, dengan hormat melaporkan bahwa giat Binluh (Bina Lingkungan Hidup) berjalan sukses dan penuh makna. Senin (31/07/23).

"Assalamualaikum, selamat siang Komandan, kami Bhabinkamtibmas Desa Sirnasari dengan penuh ijin melaporkan bahwa kami telah melaksanakan giat Binluh dalam upacara bendera di MTs Azzakaria Desa Bantarsari. Dalam kesempatan tersebut, kami menyampaikan pesan Kamtibmas kepada para siswa agar senantiasa mentaati tata tertib sekolah dan menjauhi pergaulan bebas, narkoba, serta obat-obatan terlarang," ungkap Bhabinkamtibmas dengan penuh semangat.

Dalam momen tersebut, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan Program Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, S.H.,S.I.K.,M.H, yaitu Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Hal ini sebagai bentuk komitmen untuk menciptakan lingkungan yang aman, damai, serta mendukung perkembangan dan edukasi anak-anak.

"Masyarakat Sukabumi terus berkomitmen dalam menciptakan lingkungan yang aman, tentram, dan damai. Program Aa Dede menjadi pedoman bagi kami untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah ini. Kami berharap pesan-pesan kamtibmas ini dapat menginspirasi para siswa serta seluruh masyarakat untuk selalu berperan aktif dalam menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan sekitar," lanjut Bhabinkamtibmas dengan tulus.

Kegiatan Binluh dalam upacara bendera ini menjadi momentum berarti dalam memperkuat hubungan antara kepolisian dengan masyarakat dan sekolah. Para siswa mendapatkan pesan yang berharga tentang arti penting menjaga ketertiban dan keselamatan di lingkungan mereka.

Bhabinkamtibmas juga menyampaikan terima kasih atas pelaksanaan upacara dan berharap agar kegiatan serupa dapat dilaksanakan dengan lebih baik di masa depan. Semangat dan komitmen untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman harus terus ditanamkan, sehingga anak-anak menjadi generasi yang tangguh dan peduli terhadap nilai-nilai luhur Kamtibmas.

Semoga pesan-pesan kamtibmas dan program Aa Dede ini terus menginspirasi dan memotivasi para siswa serta masyarakat Sukabumi untuk bersama-sama menciptakan lingkungan yang harmonis, aman, dan damai. Kita semua berperan penting dalam mewujudkan visi Satu Nusa, Satu Bangsa, Satu Negara, untuk kehidupan yang lebih baik.

-